

中垣内地域の諸問題について意見交換しました

一部、ご紹介します。

- 10月に火事があって、焼けた家が何カ月もそのまま放置になっています。危険なので、対応策を考えてもらいたいです。
- 電柱が林立しているところが、万が一大きな地震が来た時に倒れてしまったら救急車も消防車も上がってこれないため、電柱の地中化を進めることはできないでしょうか。
 - 府道でもあり、また予算的な側面や、生活道路である点など、非常に難しい問題だと思います。
- 生駒市と協力して生駒山を綺麗にするような美化運動をすることはできないでしょうか。また近隣市と災害協定を結んでおけば、いざという時に協力し合うことができると思います。
 - 大東市では現在、三田市、松阪市、長浜市と協定を結んでいます。互い被害に遭わない距離にある市と協力体制を進めています。また、生駒市と四條畷市と大東市は、災害時における相互応援の協定を結んでいます。
- はや山荘の夜景はきれいなので、観光スポットになると思います。
 - 夜景はすごくきれいなので、なんとか活かさないか考えています。また、野崎まいりも転入者の中には知らない人もいます。地域のだんじりのことも含めて、このような大東市の魅力をもっと広めていき、企業誘致も進めていきたいと考えています。
- 見守り隊について。色々なことをやっていただけていますが、立場が明確になっていないと感じます。また高齢化が進んでいるため、若い人たちにも入ってもらいたいと思っています。
- 高齢者だけでなく、支援が必要な人が増えてきています。特に、独居の高齢者については、早期に支援できる体制が必要と感じています。
 - SOSカードやハローライトの事業など、様々な支援施策がありますが、未だ知らない人も多いと思います。もっと周知をしていく必要があると感じています。